

## CONCURSO DE FACHADAS NAVIDEÑAS

De nuevo, con tu colaboración, queremos llenar nuestro pueblo de magia e ilusión. Por eso el Ayuntamiento realiza el III CONCURSO DE FACHADAS NAVIDEÑAS.

Luces, bolas, música, espumillón y mucha imaginación.

¡Llena tu calle de alegría e ilusión!

Podemos participar de forma individual y colectiva (Asociaciones, grupos de vecinos, etc...) y las asociaciones que lo deseen podrán decorar las fachadas de los edificios municipales.

**Si quieres participar debes inscribirte en el Ayuntamiento de forma presencial o telefónica.**

**(925779005)**



El jurado encargado de elegir la fachada ganadora será designado por el Ayuntamiento de entre representantes de las diferentes asociaciones locales y se otorgarán 1º, 2º y 3º premio.